

# Dónde encontrar plantadores potenciales

---

Uno de los mayores desafíos a la hora de plantar una iglesia es encontrar un plantador de iglesias. Sin embargo, ¡puede haber plantadores potenciales a tu alrededor! Dios llama a una gran variedad de personas para que se unan a Él en la plantación de nuevas comunidades de fe. Dios no solo usa a los aparentemente vivaces y llenos de talentos. Se necesita todo tipo de personas para llegar a todo tipo de personas. Entonces, ¿dónde y qué debes buscar en los posibles plantadores?

## Seis cualidades para buscar en los potenciales plantadores de iglesias

Si vamos a ser intencionales en la búsqueda de aquellos que podrían ser fuertes plantadores de iglesias, haríamos bien en empezar por buscar estas características críticas:

- ¿Son personas que empiezan algo y se arriesgan?
- ¿Los demás los siguen de forma natural?
- ¿Valoran el trabajo en equipo?
- ¿Se relacionan bien con los que no están relacionados con la iglesia?
- ¿Son buenos comunicadores?
- Si están casados, ¿los apoya su esposa?

## Cinco lugares en dónde buscar posibles plantadores:

### 1. Mira en las bancas de tu iglesia.

¿Quién en tu iglesia pastorea fielmente a su familia? ¿Quién lidera bien su grupo pequeño? ¿A qué hombres de Dios sigue la gente de manera natural? Su fidelidad en estos entornos puede ser una indicación de que, con el desarrollo adecuado, podrían ayudar a plantar una iglesia.

### 2. Busca entre los jóvenes de tu iglesia.

Los ministerios estudiantiles son un gran lugar para cultivar líderes jóvenes y plantadores de iglesias. ¿Qué podrías hacer para desafiar a los jóvenes a considerar el llamado de Dios en sus vidas, entrenarlos en el ministerio y en las misiones, y luego inspirarlos hacia el liderazgo de la plantación de iglesias?



### **3. Busca en tu equipo ministerial, voluntarios y líderes.**

¿Quién de tu equipo ministerial, ya sea de tiempo completo o parcial, podría tener el deseo y la capacidad de plantar una iglesia o unirse a un equipo de plantación? ¿Estás dispuesto a enviarlos a iniciar una nueva obra en una comunidad sin el evangelio? Pudiera ser que lo único que hiciera falta es que les dieras permiso para soñar o el reto de crecer.

### **4. Busca en universidades y seminarios.**

Los estudiantes universitarios y de seminario a menudo están tratando de tomar decisiones importantes sobre la dirección de sus vidas. Busca estudiantes que sean fieles, que atraigan a las personas a estar cerca de ellos y a los que puedas desafiar con una visión del tamaño del Reino para sus vidas.

### **5. Busca en tus redes relacionales.**

¿Hay pastores en tu área o red de contactos que estén buscando una transición? Desafíalos con la idea de plantar y observa lo que Dios hace. Diles que ves potencial en ellos y que tu iglesia caminará con ellos hacia el inicio de una nueva obra, podría ser justo lo que necesitan escuchar.

## **Pipeline multiplicador**

¿Qué pasaría si tu iglesia pudiera desarrollar más y mejores discípulos y líderes?

El Pipeline multiplicador Send Network es un sistema de entrenamiento en línea que ayudará a tu iglesia a identificar y entrenar líderes misionales y plantadores de iglesia potenciales dentro de tu congregación.

Conoce más y regístrate en <https://www.namb.net/kiosks/el-pipeline-multiplicador/>.